

## Referenz

### Neubau Zentrale Deutsche Post AG, Bonn

Der Post Tower ist im ehemaligen Regierungsviertel südlich des "Langen Eugen" entstanden. Der Entwurf für den Post-Tower stammt von dem deutsch-amerikanischen Stararchitekten Helmut Jahn. Die Konzernzentrale der Deutschen Post World Net ist mit 162,5 Metern das höchste Bürogebäude Nordrhein-Westfalens.

Direkt an das Hochhaus schließt sich ein Sockelgebäude mit Konferenzbereich und Gastronomie an.



(Foto: Deutsche Post AG)

Fertigstellung: 2002

#### Aufgabenstellung:

Ertüchtigung der Konferenz- und Besprechungsräume für folgende Veranstaltungen, im Auftrag von Brandi IGH:

- Vortrags- und Präsentationsveranstaltungen mit Computer-Animation (z.B., Power Point, etc.)
- Einspielungen von Bild- und Ton-Konserven aller gängigen professionellen und nicht professionellen Aufzeichnungsformate.
- Diaprojektionen
- TV-Aufzeichnungen und -Übertragungen
- Audio- und Videokonferenzen
- Diskussionsveranstaltungen
- Forumsgespräche
- Pressekonferenzen
- Vernetzung der Konferenzräume

#### Systeme:

- Digitale und analoge Bild- und Tonaufzeichnungs-, Produktions- und Wiedergabesysteme
- Digitale Konferenz- und Dolmetscheranlagen
- Interaktive Mediensteuerungen
- Videokonferenz-Systeme
- Ü-Wagen-Anschlüsse
- Elektronisches Besucherleit-System
- Kabelnetze
- Verlegesysteme

#### Leistungen:

Leistungsphasen 2-8

#### Bauherr:

Deutsche Post Bauen GmbH, Bonn

#### Architektur:

Murphy/Jahn, Chicago

#### Projektsteuerung:

Prof. Weiss und Partner